



短冊を飾っています

七夕とは、織姫（おりひめ）さまと彦星（ひこぼし）さまが天の川を渡って、1年に1度だけ出会える7月7日の夜のことで、短冊に願い事を書いて、笹竹に飾り付けます。七夕のお話は、中国古代の民間伝承がもとになっています。日本には、奈良時代に宮中儀式として伝わり、織姫が機（はた）織りの上手な働き者だった…という内容から、手芸や裁縫の上達を願う風習につながりました。星に願い事をする原型はここから始まっています。

先日、小林地区更生保護女性会の方々より七夕飾りを寄贈していただきました。生徒会を中心に全校生徒で短冊を作成して飾りました。「家族全員楽しく生活できますように」「志望校に合格できますように」「宝くじ当たりたい（大金持ちになりたい）」「自分たちの望む学校にみんなが行けますように」「夏休みに美味しいものをたくさん食べられますように」「より多くの方が幸せに過ごせますように」など、様々な願い事が書かれていました。

皆さんの願い事が叶いますように。



睡眠の大切さについて考えました

7月12日（金）の午後から、全校生徒及び保護者の方々を対象に睡眠講座を行いました。医療法人社団仁和会 竹内病院から矢野美由紀先生にお越しいただき、「学力・運動能力をのばす睡眠法～心と体の健康は良い眠りから～」というテーマで講話をしていただきました。眠る理由を生徒に考えさせ、睡眠が脳や体の発達にいかに関係するのかや睡眠のメカニズムについて詳しく話をさせていただきました。生徒たちも睡眠の大切さについて深く理解することができたと思います。生徒の皆さん、朝起きたら太陽の光を浴びて、食事をしっかりととり、運動や家族との会話を心掛け体内時計をリセットしましょう。矢野先生、誠にありがとうございました。



2回目の小中合同あいさつ運動実施

7月17日（水）、2回目の小中合同あいさつ運動を行いました。梅雨明けを感じさせるような暑さの中、子どもたちが元気よく登校してきます。あいさつ運動の児童・生徒の声に励まされて大きな声であいさつを返す姿が見られました。信号待ちをされている地域の皆様方も温かく見守ってください。地域の皆様方、今後も子どもたちを温かく見守っていただけるとありがたいです。



夏休み前集会を行いました

7月20日(土)からいよいよ夏休みが始まります。今年度の夏休みは37日間です。夏休みを前に、19日(金)に「夏休み前集会」を行いました。夏休み中の過ごし方について、各担当より学習面、生活面、保健面について話をした後に、タブレットの持ち帰りについての指導も行いました。その後、選挙管理委員会による生徒会役員選挙の説明があり、最後に表彰を行って集会を終えました。37日間、888時間の夏休み、一番大切なことは「命を守る」ことです。水難事故や交通事故には十分気を付けてほしいものです。124名全員が、充実した夏休みを過ごし、8月26日に元気よく登校してくれることを心から願っています。



今後の行事予定



8月	9日(金) 夏祭りボランティア 10日(土) 細野夏祭り 11日(日) 祝日(山の日) 12日(月) 振替休日 13日(火)~16日(金) 学校閉庁日 18日(日) 家庭の日 21日(水) サマースクール(課題点検) 26日(月) 1学期後半開始 27日(火) ALT来校 学級専門委員会 28日(水) リフレッシュデー 29日(木) 全校専門委員会 30日(金) 避難訓練(地震)
9月	2日(月) ALT来校 生徒集会 3日(火) 読み聞かせ 3年生第2回地区実力テスト 4日(水) リフレッシュデー 3年生第2回地区実力テスト 5日(木) テスト前部活動停止~11日 職員室入室禁止~12日 6日(金) SC来校 9日(月) メディアコントロール~11日 10日(火) 第2回定期テスト~12日

